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Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca> 

Date : 9 avril 2020, 13 h 41 

À : Marie-Claude Hurens; Elizabeth Lindsay; Me'Shel Gulliver Bélanger; Roy, Cecely 

(SPAC/PSPC); Harris, Emily (SPAC/PSPC) 

Cc : Media; Jean-François Létourneau 

Objet : TRANS : Demandes de renseignements sur la COVID-19 

Bonjour, 

Veuillez lire la nouvelle demande de renseignements ci-dessous. J’ai déjà dit au journaliste qu’il n’obtiendrait pas de réponse 

avant lundi (!) et je lui ai rappelé que nos bureaux seront fermés demain et lundi. Il a dit que cela ne devrait pas nous prendre 

beaucoup de temps et qu’il aimerait recevoir sa réponse d’ici à jeudi. 

J’ai répondu que nous avertissons tous les journalistes qu’ils doivent s’attendre à des retards plus longs que prévu.  

J’ai également consulté le SCT, car je crois qu’il pourrait répondre à certaines de  ces questions. 

Je vous tiendrai au courant. 

Michèle 

 ---- Message original ------   

De : Ken Rubin [mailto:kenrubin@rogers.com]  

Date : 9 avril 2020, 13 h 20 

À : Media <media@tpsgc-pwgsc.gc.ca> 

Objet : 19 demandes de renseignements sur la COVID-19 

Rebonjour, je vous écris au sujet des effets de la pandémie et je vous demande de répondre aux questions suivantes 

d’ici à lundi : 

 

  Comme la majorité des fonctionnaires fédéraux travaillent à domicile, quels sont les coûts, à l’échelle de la 

circonscription et de la région de la capitale nationale, de l’entretien des immeubles fédéraux qui sont vides et qui 

le seront au cours de ces prochains mois? De préférence, pouvez-vous fournir ces coûts par immeuble et par 

région? 

. Demande-t-on des réductions des coûts dans le secteur des services publics et des réseaux de communication? 

. Est-ce que tous les baux fédéraux sont respectés ou demande-t-on des réductions ou des délais de paiement pour les 

locaux loués? 

. Les coûts des services de sécurité ont-ils augmenté? A-t-on mis à pied des commissionnaires? 

. Le nettoyage des édifices fédéraux a-t-il été suspendu? A-t-il augmenté? 

. Les membres du personnel ont-ils eu la permission d’emmener un ordinateur, un téléphone cellulaire et autres chez 

eux, ou d’aller chercher ces appareils? 

. Quelles mesures prendra-t-on avant que les fonctionnaires ou d’autres personnes soient autorisés à entrer dans les 

édifices fédéraux lorsqu’on aura émis clairement toutes les directives de retour au travail? 
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. A-t-on déjà élaboré des directives ou des plans d’urgence pour cela?  

Merci, 

Ken Rubin 

613 234 2808 
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